



Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren.

Albert Schweitzer

Tief betroffen haben wir vernommen, dass der Gründer der KESO AG und Ehrenpräsident des Verwaltungsrates

Ernst Keller

4. März 1930 – 30. Juni 2015

von uns gegangen ist.

Mit seiner Energie und Schaffenskraft hat er die Firma KESO AG gegründet und zu einem erfolgreichen Unternehmen aufgebaut. Menschlichkeit und Freundlichkeit machten ihn zu einem besonders liebenswerten Menschen.

Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid. Wir werden Herrn Keller ein ehrendes Andenken bewahren.

ASSA ABLOY (Schweiz) AG

Die Geschäftsleitung und Mitarbeitende